



9月号

R 6 . 9 . 2 5

「自然との触れ合いを通して」

学校では子どもたちが朝顔やトマトなどの野菜を育てたりホウセンカを育てたりしています。毎朝、一生懸命水やりをしながら「校長先生、見て、大きくなったよ！」「花が咲いたよ！」と嬉しそうに報告してくれます。優しい言葉を掛けながら水やりをしている姿を見ると私まで笑顔になります。

雨が降った日にも「水やりに行かなくちゃ！」とお世話をしている姿がいじらしく「土が湿っているかどうかを確認してね」などと余計なことを言わないでおこうと思うこともあります。

もちろん毎日観察することで日々の植物の成長をしっかりと見る事ができています。

水やりをしていると「僕の葉っぱが折れている！」「ちっちゃな虫がついている！」と大騒ぎです。

9月は虫取り網と虫かごを持って校庭を走り回っています。「おっきなバッタを取ったよ！」「こおろぎ捕まえた！」と笑顔で見せに来てくれます。

校庭の虫たちも「災難だなあ」と思う時もありますが…。

自然と触れ合う体験は心を育てます。様々な体験を通して「学び」それが経験になります。たくさんの体験を積むことは子どもたちの心を大きく成長させてくれることにつながります。

気が付けば、暦の上では秋です。最近「秋らしい秋でなくなったなあ」と思いながら、それでも季節はかわっていきます。人は自然の力を受け入れるしかないのです。

自然との触れ合いを通して少しでも子どもたちが、そのことを学んでくれればと思います。

私自身も「自然とともに生きている」のではなく「自然の中で生かされている」ということを改めて感じるこの頃です。

校長 曾我部大地

<お知らせとお願い>

- 欠席や遅刻の連絡を8:00までに電話等でしてください。児童の安全を確認するためにも必ずお願いします。
- 児童活動時間帯(7:30~16:30)は、特別な場合を除き、正門からの車両の乗り入れは禁止しています。車で来校の際(児童の送迎も含む)は、西門駐車場をご利用ください。正門前は、7:30~8:30は車両通行禁止です。
- 夜間・休日は留守番電話での対応とさせていただきます。忘れ物を取りに来るなど、直接の来校もご遠慮ください。

~保護者のみなさまのご理解とご協力をよろしくお願いたします~



教育目標 「豊かな心を持ち、たくましく生きる児童の育成」
校訓 「未来をひらこう」
児童像 「考える子」「やさしい子」「がんばる子」
<金栄小学校HP <http://kinei-e.esnet.ed.jp>>

【学級委員任命式 9/12】

4年生以上の2学期学級委員に校長先生より「学級委員任命書」が渡されました。その後、「みんなで仲良くできる学級にしたい。」「けじめの付くクラスになるように、自分から進んで行動する。」など、学級委員としての決意が発表されました。堂々として、頼もしい姿でした。2学期の活躍を期待しています。



【6年生修学旅行 9/20・21】



9月20日(水)・21日(木)、6年生が広島方面に修学旅行に行きました。宮島や平和公園で社会的な見聞を広めたり、集団行動を通して公德心を高めたり、学年の友達と親睦を図ったりしました。帰ってきた子どもたちの笑顔を見ていると、この2日間が大変充実していて、思い出深いものになったのだなと感じました。この経験を今後の学校生活にも生かしてもらいたいと思います。

